

Pêche électrique à Belfort-sur-Rébenty

Le 23 août, une pêche électrique a été effectuée sur le parcours « no kill » de Belfort-sur-Rébenty par la Fédération de pêche de l'Aude suite à la demande de l'AAPPMA de Quillan. « Ceci avant le début des travaux d'aménagements prévu courant cette semaine ». L'AAPPMA de Quillan a apporté à cette manifestation ses bénévoles et la municipalité de Belfort son hospitalité et sa générosité ! Pour le comptage, il a été capturé, sur 450 m, à peu près la moitié du parcours, 350 truites farios d'une taille moyenne de 17 cm avec 40 individus de 21 à 25 cm « ce qui est pour le Rébenty un très bon ratio ». Dans deux ans, il sera procédé à une pêche électrique de contrôle pour évaluer l'impact des travaux engagés : ouverture du milieu, caches à poissons, enrochement mais aussi du



350 truites farios ont été capturées lors de la pêche électrique./Photo DDM, B. B.

« no kill ». D'ores et déjà, rendez-vous est pris pour la même opération sur le parcours « no kill » de Joucou en 2013.